

saint-pardoux-soutiers

Mars bleu s'active pour réunir des fonds

Vendredi 10 mars, 16 équipes se sont affrontées lors du Paletanque à la salle multi-activités de Saint-Pardoux-Soutiers. La lutte était amicale : des joueurs peu féroces, une moyenne d'âge d'environ 30-35 ans, deux parties de palets et deux parties de pétanques. L'opération organisée par l'association Vivre en rose à Saint-Pardoux-Soutiers visait à récolter des fonds dans le cadre de Mars bleu, mois dédié à la prévention et au dépistage du cancer colorectal. Cette association a été créée pour faire naître des actions lors de deux rendez-vous annuels. En 2022, elle organisait une première édition d'Octobre rose avec deux randonnées, des promenades en calèche et des parcours en vieilles voitures. À cette occasion, 1.000 € avaient pu être reversés à la fondation Arc. L'équipe a souhaité pour-



Les membres de Vivre en rose à Saint-Pardoux-Soutiers s'intéressent aussi à Mars bleu. (Photo NR)

suivre la démarche avec cette première formule imaginée pour Mars bleu. Une partie de l'argent récolté lors de cet événement sportif sera remise à l'Arc. « Chaque équipe repart

avec un lot grâce à nos partenaires locaux », explique Sophie Auger, membre de l'association qui invite tous ceux qui souhaitent s'investir pour cette cause à les rejoindre.